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       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９１５回  平成３０年 ８月 １日（水） 

本 日 の 行 事  各 委 員 会 活 動 方 針 発 表 ②
2018－19年度     美谷添里恵子会長 

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊ガバナー事務所より 

・米山梅吉記念館寄付のお願い 

・会員増強に関するリソース、他出版物、 

ロータリーショップの案内 

＊日本事務局より 

・８月ロータリーレート １＄ １１２円 

＊各務原Ｃ中央ＲＣより 親睦ゴルフ会の

案内 １０月１日 各務原ＣＣ

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９１４回例会 

会長挨拶                       2018－19年度 美谷添里恵子会長 

  皆さん今晩は。連日の猛暑でお疲れの顔をされていますが、昨夜頃から涼しい風が吹いてきました。

確実に涼しくはなっていきますので、無理をしないように暑い夏を乗り切ってください。 

先週の水曜日、郡上八幡ロータリークラブとの合同例会、ガバナー公式訪問が終了致しました。会場

の準備から後片付けまで、皆さんでお手伝い頂きましてありがとうございました。ガバナーからも「と

ても良いクラブですね。」と褒めていただきました。 

一つ大きな行事が終わったので肩の荷が下りたところです。 

先週の土曜日に第 1回目の財団セミナーに、財団委員長の島崎君と参加をして参りました。グランド

ホテルで 12時から 4時半まで、びっしり講義を受けてきました。財団についての詳しい説明と、地区

補助金、グローバル補助金について聞いてきました。 

講演会は、国枝美香さんいう方で、ユニセフに勤めて見えた時に、西アフリカ、中央アフリカの現地

にいて、ポリオ投与を広める仕事をしていた、という体験談を聞いてきました。撲滅まであと一歩のと

ころで中々進まないという話や、現地では家族や地域の人が病気に関する知識がないので、ユニセフの

人たちが説明しても、抵抗して中々受けいれてくれないと、などとても苦労しているそうです。でもあ

と少しとカウントダウンの時に入ってはいるが、何とか続けていかなくてはいけないと訴えていました。 

今は大学の講師をして見えるそうですが、ロータリーの奨学生として外国に行っていましたという話

をされましたので、ロータリーの奨学制度は世界に役に立つ人を作っているのだと改めて、感心をいた

しました。私達ロータリーの仕事は、日本だけではなく世界の為になっているのだと、さすが国際ロー

タリーだとも思いました。財団については島崎君がしっかり勉強してきましたので、後程報告や取り組

みについての説明もあると思います。ぜひ地区補助金をいただけるように、秋には内容を決めて 1月に

提出できるような方向でいけるといいと思います。 

 

各委員会活動方針                   

クラブ管理運営委員長 羽土洋司君 

例会活動に関わる５つの委員会をまとめる委員会。会長のテーマ「繋ごう未来へ」に沿って内部充実

を図る。楽しい例会作りをみんなでやっていきたいと思う。昨年の記念事業に引き続き、式典が控えて

いるので、前半は式典に向けて一致団結をしていきたいと思う。各委員会が新しい企画を出してくれて

いるので、新鮮な例会が出来るのではと思う。 

プログラム・情報委員長 藤代昇君 

記念式典に向けてのプログラムになっている。ＩＤＭを８回に増やし、100％例会前に取り入れてい

る。全員 2回出席になっているため 9人体制にしている。プログラムは通例行事を入れた後、変わった

例会を取組んでいる。100％例会は 2 回。座禅早朝例会や長鉄例会も初めて取り入れてみた。北高生に

来て卓話をしてもらう企画も入れた。今期から 3分間スピーチも入れてみた。 

ニコボックス委員長 山田敦君 



 ベテランと 4人の新人の委員会です。新会員に理解してもらい投函をしてもらう。目標は 80万円。

発表者は 1ヵ月ごとに交代。100％例会に合わせて 100％投函日を 2回設けた。欠席者にも投函を求める。 

出席委員長 山口里美君 

出席率 80％を目指す。80％を得るためには例会に出席していただく。補正がどれだけ、どの時期にあ

るか、再確認をした。年間補正 3回あり、月日 1回は補正が出来る。あくまで出席できない時の為の補

正。世話役を作り、委員会全員で欠席届が出ていない会員に対して、心身ともにケアをしていただく。 

親睦委員長 松島信二君 

事業としては恒例の行事は例年通りに行う。加賀中央ＲＣとの親睦ゴルフ会は 7 月 10 日に行った。

両クラブ 9 名参加。夫人の集いは 8 月 31 日にももちどりで行う。今期は美谷添会長の意向で長良川鉄

道を使った例会を計画。(観光列車「ながら」で食事) 志摩ＲＣからもゴルフの誘いがあるので、計画

をしている。 

ＳＡＡ委員長 松森正和君 

委員は例会開始 30 分前に来て会場作りをする。今期から例会前に簡単なストレッチを取り入れた。

新しくスポーツ例会を取り入れたので、先生を呼んで簡単なスポーツをしてもらいたいと思う。今期は

楽しそうな例会が多くあり、会長、幹事、各委員会と連携をして、スムーズに例会が出来るようにする。

今期は新しくスピーカーを入れてもらったので、聞き取りにくいことはなくなると思う。 

 

会員 3分間スピーチ    大村太郎君 

今期初めてのスピーチを藤代君が設けてくれたので、欠席はできないと思い来ました。先日、運転免

許証の後期高齢者で認知症の検査を行ってきました。結果は 84 点で、良いのか悪いか分かりません。

先日ＯＢの瀬上さん、一佛さん、井俣さんとカラオケに行き、いくら歌っても 84 点しか出ませんでし

た。 

新しい会員は知らないと思いますが、例会場に飾ってある賞状ですが、ガバナーが意義のある活動を

しているクラブを推薦して、国際ロータリーから頂ける賞です。ホテル作戦をした時の話で 30 年前に

なります。その時のガバナーが各クラブの活動を探したがなくて、このクラブはどの条件にも当てはま

るからと推薦していただき、意義ある会長賞をいただきました。その時代は国連でアジェンダ 21 とい

う会合を開いて地球環境を守ろうと云う事で、地球環境を一番に考えるのがロータリーだと言われ、気

をよくしたＲＩ会長が世界中に環境保全を作ってくれと言われ、委員会を作りました。皆で考え、ホタ

ルを飛ばそうということで 5ヶ年計画をして、一生懸命勉強した時に、餌となるカワニナが必要と云う

事で、養殖場を作りました。大成功して色々な所に分けました。事業をするには時代にあった事をする

と良いかと思います。後は長良川最上流という地域性も大事だと思います。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 山田 敦君  

美谷添里恵子君 連日の猛暑でお疲れ様です。後少し体調に気をつけて乗り切りましょう。 

畑中君 イッツ ベリー ホット 空調機取り付けと修理相次ぐ。 

寺田澄男君 孫たち完全就職と就活が終わりました。三島昭君、昨日は面倒ありがとう。 

三島勲君 今日、保健所から 2回目の食中毒警報が発令されました。食中毒に気を付けましょう。 

美谷添生君 暑いですね。田んぼの除草が大変です。白鳥地域議会出席の為、早退します。ｺﾞﾒﾝﾅｻｲ。 

松島君 今月は出張が毎週あり、とうとう大切に水やりを毎日して育てていた芝生が所々枯れてしまい

悲しいです。毎日朝晩、水やりを徹底します。 

佐藤君 稲穂が出ていました。朝夕の水見もあと 1ヵ月です。 

小島君 今期初めての出席です。相変わらずよろしくお願い申し上げます。 

島崎君 すみません。防災士の会議があるため、早退します。 

井俣君 毎朝起きると、顔が真っ赤で、熱中症寸前です。夜もまだまだ暑いので、水分は枕元に置いて

おきましょう。 

山田君 今度は台風が心配です。 

山口君 暑い日が続きます。体には十分気を付けましょう。 

藤代君 毎日大変暑い日が続きます。水分補給をしっかりして、熱中症にかからないようにしましょう。 

同文 和田君、岩谷君、石徹白君、寺田正実君     (本日 17,000 円 累計 105,000 円)  

次回例会予定               

８月 ６日 東海北陸道Ｇ幹事会         ８月 ８日 物故者法要と納涼例会 

出席報告                          出席委員会  山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1913回 ３３名 ２２名 １１名  66.67％ 

第 1914回 ３３名 ２１名 １２名  63.64％ 


